

INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA DE MADRID, ANA BOTELLA, DURANTE LA VISITA AL DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS

Madrid, 2 de septiembre de 2014

Buenos días a todos.

Empezamos el nuevo curso comprobando, una vez más, que Madrid no se para. Esta ciudad activa y comprometida, con vocación de avanzar permanentemente, ha estado trabajado estos meses de vacaciones para ponerse a punto, y especialmente para que sus colegios puedan dar comienzo a un nuevo curso escolar.

Cada año dedicamos 44.756.000 euros al mantenimiento y limpieza de los centros educativos. Y además, en el presupuesto de este año incluimos una inversión de 8.406.379 de euros para las obras de acondicionamiento y mejora en los Centros Educativos de la ciudad. En este periodo vacacional, aprovechando el parón de la actividad escolar, se han ejecutado obras por un valor de 6.004.219,25 euros.

Porque la mejora permanentemente de la calidad de los centros educativos públicos de nuestra ciudad es una prioridad para el Ayuntamiento de Madrid.

A lo largo de este verano se han hecho actuaciones en:

- 188 Colegios de Educación Infantil y Primaria,
- 19 Escuelas Infantiles y
- 4 Centros de Educación Especial.

Este tipo de obras se centran principalmente en mejoras estructurales de los edificios, mejoras en la sostenibilidad y la accesibilidad, así como en la implementación de las medidas de protección y seguridad de sus instalaciones y pistas deportivas.

Las acciones van desde la instalación de elementos antideslizantes en escalones, pasando por la sustitución de carpinterías exteriores, mejoras en los sistemas de calefacción, modernización de las instalaciones eléctricas, mejora de aulas, obras de solado de patios, adaptaciones de aseos, mejoras en la accesibilidad interior y exterior, reparación de cubiertas o mejoras en los planes de autoprotección.

Quiero aprovechar para destacar la labor fundamental de los Distritos en la conservación y mantenimiento de sus centros y el trabajo tan importante que los técnicos de educación y de obras dedican al estudio de las necesidades de los centros escolares, así como a la realización de los proyectos en los mismos en colaboración con la dirección de los Centros educativos.

Sólo con su implicación y su trabajo podremos seguir mejorando la calidad de los centros educativos, algo fundamental para ofrecer el mejor futuro a los niños de nuestra ciudad.

Para que se hagan una idea, este distrito de San Blas-Canillejas es uno de los que este verano ha llevado a cabo obras de mayor envergadura y con mayor inversión. Hemos destinado 471.053 euros para hacer reformas en 19 de los 21 centros educativos del distrito.

Este centro Padre Coloma, en el que nos encontramos hoy, es el más antiguo del Distrito, un centro casi centenario y en el que a lo largo del verano hemos hecho mejoras para el acondicionamiento de su fachada principal, la reparación de las marquesinas en puertas de acceso, la adecuación de salida de evacuación de la cocina, así como la reforma en los aseos de la zona del comedor.

Como ven, estamos listos para el nuevo curso. Madrid ha hecho los deberes. Muchas gracias.